

Alle wollen immer nur das Beste für einen

Adventsmatinee
am Sonntag im Kino
„Die Kurbel“

Wie jedes Jahr in der Vorweihnachtszeit lädt das Kinderkinobüro junge Zuschauer von fünf bis vierzehn Jahren zu einer heiter-besinnlichen Adventsmatinee ein, zu der auch Große herzlich willkommen sind.

Mit zwei winterlich-weihnachtlichen Filmen und einer Preview, süßen Leckereien und heißem Punsch, Adventszauber mit Magic Fire und „goldenen“ Überraschungen, einer Engelswerkstatt und einem kleinen Weihnachtsmarkt rund um das Kino wird bestimmt keine Langeweile aufkommen.

Um 11 Uhr hebt sich für alle Pferdenarren und -narrinnen im Saal 1 der Vorhang für die Preview von „Flicka – Freiheit, Freundschaft und Abenteuer“, ein Remake des Films „Mein



Autoritätsproblem: Ob es Katy jemals gelingen wird, den wilden Mustang Flicka zu zähmen?

Freund Flicka“ aus dem Jahre 1943, der Generationen von Pferdefreunden begeisterte. Die 16-jährige Katy möchte als Erwachsene unbedingt die Ranch ihrer Eltern weiterführen. Doch der Vater will, dass Katy das College besucht, um es einmal „besser“ zu haben. Als Katy ein Wild-Fohlen einfängt, will sie

den Mustang zähmen und zum Reitpferd ausbilden. Doch Flicka, so nennt sie das Pferd, lehnt genau wie Katy Autoritäten ab und will seine Freiheit nicht kampflös aufgeben (ab 8 Jahre). Um 11.15 Uhr wird im Saal 3 der liebenswerte Zeichentrickfilm „Der blaue Pfeil“ für die Jüngsten ab fünf Jahren gezeigt. Im

Saal 2 dagegen ist der Film „Charlie und die Schokoladenfabrik“, der auch der Kinderfilm des Monats ist, zu sehen. (kry.)

Kino Kurbel, Giesebrechtstr. 4,
Tel.: 23 55 62 51, Sonntag ab
11 Uhr, Eintritt 3,50 Euro, mit
Familienpass eine Freikarte.